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1 октября городские ком
сомольские организации начи
нают новый учебный год в се
ти политического просвещения. 
В городе создано 6 8 9  круж
ков и политшкол, в которых 
будут заниматься 1 8 .2 0 0  юно
шей и девушек. В два раза 
увеличена сеть кружков по 
изучению биографий В. И. 
Ленина и И. В. Сталина.

К руководству кружками и 
политшколами пришло много

, опытных пропагандистов. 60  
> т них окончили двухмесячные 

курсы при горкоме ВЛКСМ.
! Приступили к работе постояп- 
. но действующие семинары про
пагандистов.

Хорошо подготовились к 
учебному году комсомольские 
организации кордной фабрики, 
мясокомбината, завода имени 
Розы Люксембург. Кружки 
здесь скомплектованы с уче
том общеобразовательного и 
политического уровня молоде

жи, а также с учетом условий 
их работы. Пропагандисты 
имеют учебные планы, обеспе
чены литературой и наследны
ми пособиями. Для занятий 
выделены и закреплены хоро
шо оборудованные комнаты.

В целях оказания практиче
ской помощи райкомам и пер
вичным организациям при гор
коме ВЛКСМ создана методи
ческая группа из числа опыт- 

i иых комсомольских активистов

Отчетно-выборные собрания 
в вузах и техникумах

В высших и средних спе
циальных учебных заведениях 
проходят отчеты и выборы 
руководящих комсомольских

Основная задача комсомоль
ских организаций вузов и тех
никумов состоит в том. чтобы 
помогать партийной организат

органов. В большинстве инстн- : Ции. дирекции и преподавать- 
тутов и техникумов уже состо- j л  ям в подготовке квалетфвдш- 
ялись отчеты и выборы в труп-1 рованных, высокоидейных со- 
пах и на курсах. На очереди — | вегских специалистов. Однако 
факультетские и общетехнику-1 многие комитеты ВЛКС|Л сла- 
мовские собрания, вузовские б° борются за глубокие и проч- 
конференции. Это большое со-1 «ые знания. Некоторые акаде- 
бьшге в жизни комсомольцев-; ми чес кие секторы комитетов 
учащихся. | занимаются только сбором све-

Долго готовились к собра-! дсиий в период экзаменов и со
тню комсомольцы физико-мате-: вершение не интересуются те
матического факультета педаго-кущей работой студентов и 
ги чес кого института. От поме- j учащихся — семинарсу?им« и 
щения, дежурства и до отчет-1 лабораторными занятиями, по-
ного доклада — все было де
тально продумано активистами. 
И неудивительно, что студенты 

риняли живое участие в обсу
ждении отчета факультетского

сещаемостью лекций, самосто 
ятельной учебой.

Серьезный недостаток пер
вичных организаций некоторых 
учебных заведений состоит

бюро, серьезно •-# критиковали | также в том> что комсомольская
своих вожаков, вносили дело 
вые предложения по улучше
нию комсомольской работы.

Организованно проходит от- 
четно-выборная кампания так
же в автодорожном институте.

Успешное проведение собра
ний в учебных заведениях так

работа строится в них шаблон
но и примитивно, без учета 
запросов и интересов студен
ческой молодежи.

Однообразием страдают и 
нежестки дня комсомольских 
собраний. Как правило, на них

же, как и в любой первичной ежегодно обсуждаются одни я 
организации, зависит, прежде те же вопросы — о задачах 
всего, от тщательной подготоз-j предстоящих и об итогах про- 
ки. Но именно об этом часто шедших экзаменационных сес- 
забывают отдельные комсо-' еий. И очень редко в повестке 
мольские руководители- Имей-; Дня можно встретить вопросы 
но этого не желает понять сек-! морали и этики, культуры и

МОСЖВА, К РЕМ ЛЬ

ретарь комитета ВЛКСМ меди
цинского института тов. Шлин- 
чак. В результате плохой под
готовки здесь срывалось соб
рание на третьем курсе педиа
трического факультета. По той 
же причине неорганизованно

быта, физкультуры и спорта.
Именно об этих вопросах 

чаще всего говорят сейчас в- 
своих выступлениях студенты 
и учащиеся, ибо они хотят ви
деть комсомольскую работу 
живой и увлекательной, содер-

прошло оно на пятом курсе жательшй и интересной, 
лечебного факультета. Но ни

Отчеты и выборы в вузах ипо одному из этих случаев ко
митет ВЛКСМ не сделал серь
езных выводов.

текпешумах, дальнейший под 
ем комсомольской работы в

От того, насколько успешно ! учебных заведениях требуют 
пройдут отчеты и выборы, во неослабного внимания и райко- 
мйогом будет зависеть уровень! r икс  м 
комсомольской работы в про- j
и££ее учебного года. Поэтому ! Нет сомнения, что проходя- 
очень важно, чтобы на прохо-' щая сейчас в учебных заведе- 
дящих сейчас собраниях комсо- • ниях отчетно-выборная кампа- 
мольцы по-деловому вскрывали j  ния послужит рычагом для по- 
н-едостатки в деятельности ру- i вышения роли и активности 
поводящих органов. Это в зна- j комсомольских организаций, 
чительной мере поможет вновь поможет дальнейшему улучше- 
избранньгм бюро и комитетам . нию всей учебно-воспитатель- 
ВЛКСМ1 ной работы.

На строительстве 
'Цимлянского гидроузла

НА СНИМКЕ: члены редколлегии стенной газеты 
инженеры-электрики кранового участка 3-го района ком
сомольцы (слева направо) В. Чирков н Г. Подейко офор
мляют газету, посвященную пропуску вод Дона через 
плотину.

Фото А. Штейвикова (Фотохроника ТАСС).

ПРЕДСЕДАТЕЛЮ СОВЕТА МИНИСТРОВ СОЮЗА ССР
товарищу СТАЛИНУ 

Иосифу Виссарионовичу
Докладываем Вам, дорогой товарищ 

Сталин, что колхозники и колхозницы, 
работники машинно-тракторных станций 
и совхозов, специалисты сельского хо
зяйства Омской области благодаря все 
возрастающей помощи Центрального 
Комитета ВКП(б), Советского правитель
ства и лично Вашей, товарищ Сталин, 
добились новых успехов в развитии со
циалистического сельского хозяйства. 
Колхозы и совхозы области досрочно 
выполнили государственный план хлебо
заготовок. Сдано государству хлеба на 
1 миллион 500 тысяч пудов больше, чем 
в прошлом году на эту же дату. Сдача 
хлеба государству колхозами по вручен
ным счетам за работы МТС продол
жается.

Колхозы и совхозы области выполни
ли план сева озимой ржи на 107 процен
тов и обеспечивают себя семенами для 
ярового сева. В колхозах создаются фу
ражные, страховые и другие обществен
ные фонды, необходимые для дальней
шего укрепления и развития обществен
ного хозяйства сельскохозяйственных ар
телей и повышения материального бла
госостояния колхозников.

С большой радостью докладываем 
Вам, товарищ Сталин, что колхозы об
ласти, претворяя в жизнь Ваши указания 
о всемерном развитии общественного 
животноводства, досрочно выполнили 
трехлегний план развития общественного 
животноводства: по крупному рогатому 
скоту на 101,1 процента, по овцам на 
101,7 процента, по свиньям на 106 про
центов и по птице на 103 процента. План 
развития коневодства выполнен на 100,3 
процента. За последние три года пого
ловье скота в колхозах увеличилось 
по крупному рогатому скоту на 56,5 
процента, по озцам на 87,4 про
цента, по свиньям в 4 раза и по пти
це в 25 раз. Колхозы области до конца 
года вырастят сверх плана крупного ро
гатого скота не менее 10 тысяч голов, 
овец 25 тысяч голов и свиней 15 тысяч 
голов. Колхозы и совхозы области сдали 
государству на 20 сентября больше, чем 
на эту же дату в прошлом году, мяса на 
32 тысячи центнеров, молока на 314 ты
сяч центнеров, шерсти на 5.100 центне
ров, яиц на 11 миллионов 500 тысяч 
штук. План сдачи государству животно
водческих продуктов будет выполнен 
досрочно. Обязательство, данное Вам, 
товарищ Сталин, работниками масло

дельной промышленности области о  вы
работке сверх плана 20 тысяч пудов жи
вотного масла, будет перевыполнено к 
концу года на 10 тысяч пудов.

В связи с укрупнением колхозов соз
даны благоприятные возможности для 
более производительного использования 
тракторов, комбайнов и других сельско
хозяйственных машин. Машинно-трак
торные станции области на 20 сентября 
произвели тракторных работ в переводе 
на мягкую пахоту на 1 миллион 100 ты
сяч гектаров больше, чем на ту же дату 
в прошлом году, и повысили выработку 
на каждый условный трактор на 45 гек
таров.

Выполняя Ваши, товарищ Стадии, 
указания об организацг.онно-хозяйствен- 
но-м укреплении колхозов, сельскохозяй
ственные артели области за последняя 
два года увеличили основные средства 
производства на 168 миллионов рублем, 
приобрели большое количество сельско
хозяйственных машин, транспортных 
средств и другого оборудования. За два 
года в колхозах построено свыше 560 
кирпичных заводов. В текущем го
ду построено и строится 2500 
животноводческих помещений, что со
ставляет более трех построек на колхоз.

В настоящее время усилия партийных, 
советских, сельскохозяйственных органи
заций, колхозов, МТС и совхозов со
средоточены на завершении уборки уро
жая, досрочном выполнении плана поста
вок государству картофеля, овощей я 
масличных культур, на обеспечении об
щественного скота кормами, выполнения 
плана подъёма зяби и на развертывании 
сети агрозоотехнических кружков и кур
сов для широких масс колхозников, ра
ботников МТС и совхозов.

Преисполненные сердечной благодар
ности Вам, товарищ Сталин, за отече
скую заботу о дальнейшем процветания 
и укреплении могущества нашей люби
мой Родины и об обеспечении дела мира 
во всем мире, трудящиеся Омской обла
сти вместе со всем советским народом 
будут работать еще лучше и добиваться 
новых успехов в строительстве коммуни
стического общества в нашей стране.

Трудящиеся Омской области от всего 
сердца желают Вам, Иосиф Виссарионо
вич, доброго здоровья и многих лет жиз
ни на счастье нашей любимой Родины я 

всего прогрессивного человечества.

Секретарь Омского обкома ВКЩ б) Н. КИСЕЛЕВ,

Председатель Исполкома Омского областного Совета
депутатов трудящихся Л. КУЗИ К.

Уполномоченный Министерства заготовок по Омской области
Т. ВАСИЛЬЧЕНКО.

Начальник Омского областного управления сельского хозяйства
В. ЧУСОВ.



Ш к о л ь н а я  ж и з н ь

За планом рабогнЫ звена СБОР, ПОСВЯЩЕННЫЙ ЗАЩИТЕ МИРА

В школах прошли отчетно-выборные звеньечие и отрядные сборы.
НА СНИМКЕ: пионеры 6 «б» класса школы № 6 0  (справа налево) Ира Савель

ева, Оля Прудникова, Галя Лепнхина, Лиля Пендикова и Нина Козмерук составляют 
план работы звена.

! I Фото В. Конокотина.

В просторном светлом клас
се семилетней школы села Че
ремушки оживленно и ве
село: задорные детские голоса, 
песни.

Это собралась пионерская 
дружина на сбор, посвященный 
защите мира.

Летом дружина хорошо по
могла колхозу. Пионеры уч<а>- 
ствовали в прополке, в уборке 
урожая, в озеленении террито
рии колхоза. Пионерка Лида 
Бугаенко заработала свыше 
50 трудодней. Теперь долг 
пионеров хорошо учиться.

Веселые голоса смолкают, 
когда в класс входят препода
ватель Е. Н. Карташева и пи
онервожатая В. Литкевская. 
Сбор открывается песней о ве
ликом знаменосце мира товари
ще Сталине.

После исполнения песни пи
онерка Тася Парфенова про-

' водит беседу о жизни детей у 
I нас в за рубежом. С сочувст- 
I вием слушают пионеры о без- 
: радостной жизни детей в ин- 
I дийеком порту Калькутта, не 
имеющих даже возможности 
учиться в школе. Взгля
ды ребят обращаются к фото
монтажу, рассказывающему о 

счастливой жизни советских 
школьников. Юная докладчица 
рассказала о большом 3Ha4f 
ним проводимой сейчас кампа 
нии по сбору подписей под 
Обращением Всемирного Сове
та Мира о заключении Пакта 
Мира между пятью великими 
державами.

— Нашим вкладом в дело 
мира, — говорят пионеры, — 
будет отличная учеба!

Н. МАЙБОРОДА.

Ульяновский район.

Руками юннатов

ДРУЖИНА ВЫБИРАЕТ СОВЕТ
На линейке выстроились пи

онеры средней женской школы 
Г* 38 . Нарядные, торжествен
но стоят школьницы. Сегодня у 
них большой день — выборы 
нового актива,

О работе пионерской дружи
ны в минувшем году рассказа
ла председатель совета Алла 
Еыбодоэская. Самым главным 
в жизни пионеров была борьба 
за хорошую успеваемость. Осо
бенно показательна в этом от
ношении работа отрядов 4 
«1», 7 «6» я 6 «3» классов.

Во многих отрядах проводи
лись тематические сборы, по
могавшею глубже усваивать 
учебный материал. Сбор, про
веденный в 5 «1» классе на 
тему: «Минута — час бере
жет», помог школьницам луч
ше организовать свое время.

Ученицы седьмых классов 
провели интересную конферен
цию: «Ломоносов — великий
русский ученый». которая так
же помогла в учебе.

Во время избирательной 
кампании концертная бригада 
пионерской дружины проводила

вечера самодеятельности для 
избирателей. Пионерская рабо
та в последней четверти была 
подчинена подготовке к экзаме
нам.

Галя Вострочнутова, лучшая 
звеньевая 7 «3» класса, поде
лилась опытом работы по борь
бе за высокую успеваемость. 
О работе на пришкольном уча
стке рассказала юннатка 7 
«2» класса Валя Мариненко, 
вырастившая замечательные 
тыквы, капусту, паттисоны.

Весело и интересно прове
ли лето пионерки 6 «3»
класса — об этом рассказала 
дружине Инна Соловейчик.

Каждая ученица знает, что 
выбрать в совет дружины надо 
достойных пионеров, чтобы 
новый актив был дружным и 
работоспособным. В совет ДРУ- 
жины проходят лучшие учени
цы и хорошие активистки: 
Галлпщикева, Вострокнутова, 
Лаиьгко, (Михайлова, Смирнова 
и другие.

Старшая пионервожатая 
Г. Лунькова пожелала новому 
активу сделать работу пионер
ской дружины увлекательной

и интересной. Самые разнооб
разные предложения поступа
ют в адрес нового совета. Де
вочки хотят, чтобы в этом году 
работал пришкольный каток, 
шахматный, драматический, ру
кодельный кружки, различные 
физкультурные секции.

Кончились выборы. Сейчас 
школьницы покажут художест
венную самодеятельность. А 
пока «артисты» готовятся, де
вочки дружно, слаженно поют 
любимую песню: «Мы—за мир, 
и песню эту пронесем, друзья, 
по свету...».

На сцене ученица 7 «1» 
класса Харченко. С большим 
чувством читает она стихотво
рение Исаковского «Слово о 
мире». Ее сменяет легкая ба
летная полька в талантливом 
исполнении ученицы 7 «5» 
класса Зыковой. Одна за од
ной выходят на сцену юные 
пионерки, снова и снова чита
ют и поют о том, что дорого 
сейчас каждому советскому че- 

] лозеку, даже самому малень
кому, — о мире.

В. БОНДАРЕНКО.

Второй год мы изучаем в 
школе ботанику. Это очень 
увлекательная, интересная и 
полезная наука о жизни расте
ний. Знания, полученные на 
уроках, мы закрепляем на при
школьном участке и в школь
ном саду. Преподаватель био
логии тов. Заблуцкая научила 
нас следить за изменениями, 
происходящими в жизни рас
тений.

Прошлой весной, как толь- 
.ко сошел снег, мы провели 
большую работу в саду и ого
роде: вскопали землю, сделали 
лунки вокруг деревьев, чтобы 
при поливке не стекала вода, 
побелили стволы деревьев, об
резали сухие ветки.

В огороде посеяли ветви
стую пшеницу, различные сор
та овса, огурцы, томаты, ка
пусту, бобы, горох.

С наступлением хорошей по
годы наш сад пышно зазеле
нел. Все лето мы ухаживали 
за садом и огородом. Деревья 
и огородные культуры обильно 
поливали, рыхлили землю; 

пропалывали. В итоге мы соб
рали хороший урожай.

Сейчас мы готовим сад 
зиме. Собираем местные удоб
рения и подкармливаем плодо- 

jBbie деревья. Мы должны так 
; подготовить сад к зиме, чтобы 
; не замерзли ни одна молодая 
яблоня, ни одно дерево.

На пришкольном участке 
достраивается теплица. Девоч
ки активно помогают ее стро
ить. Теплица дает нам возмож
ность выращивать растения и 
зимой.

Г. ПЕРЕСУМКИНА, 
ученица 6 класса школы 

№  8  Омской ж. д.

На учебно-опытном участке
Весной мы посеяли на учеб

но-опытном участке ветвистую 
пшеницу, овес, ячмень, фа
соль, сою, тыкву и различные 
сорта цветов. |Место для посева 
выбрали такое, где зимой бы
ло много снега.

Все лето мы любезно уха
живали за нашим участком — 
пололи, рыхлили почву, поли.

! вали. А осенью собрали хоро
ший урожай, который послужил 

‘ материалом для школьной 
' сельскохозяйственной выставки.
| Цветы нами высажены в ба- 
| ночки и расставлены на окнах 
; в классах и коридорах, 
j Есть у нас многолетние тра- 
1 вы: пырей, житняк, люцерна.

Уже второй год идет дубкам, 
выращенным из желудей.

Работа на пришкольном 
участке помогает учащимся 
глубже усваивать учебный ма
териал на уроках биологии.

М. КОПНИНА, 
ученица 6 класса 

школы № 16.

НА СНИМКЕ: юные натуралисты Надеждинской 
семнлетней школы Кагановичского района Гера Мачу- 
рин, Валя Зайцева и Валя Ильина собирают цветочные 
семена с клумбы, разбитой перед школьным зданием.

Фото В. Конокотина.

К н и ж н о е  о б о з р е н и е

Рассказы о работе комсомола в школе
Советской школе принадле-1 

жит исключительно важная 
роль в подготовке сознатель
ных и активных строителей 
коммунистического общества. 
Наша школа воспитывает моло
дежь всесторонне развитой, му
жественной, до конца предан
ной великому делу Ленина — 
Сталина. О том, как школьные 
комсомольские организации 
оказывают повседневную по
мощь педагогам в достижении 
этой благородной цели, расска
зано в брошюре Колмаковой. j 

Книжка называется «Ком
сомольская организация шко
лы в борьбе за знания», эпи
графом к ней взяты слова из 
речи В. И. Ленина, произне
сенной им на III съезде ком
сомола: «...Задача состоит в 
том. чтобы учиться». В этой 
брошюре говорится о том, как 
комсомольцы добиваются вы
сокой успеваемости учащихся, 
о формах и методах работы 
школьных комсомольских орга
низаций.

Урок — основа учебного 
процесса школы. И там, где 
комсомольцы помогают образ
цово организовать и провести 
урок, успеваемость учащихся 
высока. Вот пример, взятый из 
брошюры. В средней женской 
школе № 45  в Ростове-да- 
Доиу, в 7-м классе «В», имели 
место подсказывания, списыва
ния, хромала дисциплшш. Эти 
факты обсуждались на комсо
мольском собрании, и члены 
ВЛКСМ прежде всего решили 
сами внимательно относиться к 
каждому уроку. По инициативе 
комсомольцев была проведена 
беседа о значении урока. По
степенно успеваемость в классе 
повысилась, большинство
шкальникоз стало учиться толь
ко на «хорошо» и «отлично».

В брошюре показано, какую 
значительную помощь в повы
шении успеваемости учащихся 
оказывают предметные кружки. 
Участие в них развивает у 
школьников любознательность, 
повышает интерес к самостоя

тельной работе, помогает зак
репить знания, полученные на 
уроке. В брошюре приводятся 
интересные примеры работы 
предметных кружков в различ
ных школах.

В брошюре освещается опыт 
участия комсомольской органи
зации в подготовке к экзаме
нам, в распределении среди 
учащихся общественных пору
чений и т. Д-

*  *  *

Книга Б. Тартаковского 
«Старшеклассники» посвящена 
делам комсомольцев 85-й шко
лы Днепропетровска. Автор 
начинает ее с рассказа о том, 
как учащиеся провели летние 
каникулы. Комсомольцы доби
лись того, что во время кани
кул пионерская дружина про
должала свою работу: вожатые 
проводили экскурсии, походы 
по изучению родного края, 
организо вы вали коллекти вн ые
просмотры кинофильмов, пьес.

Обо всем этом комсомольцы 
говорили на заседа;.ии комите

та, где составлялся план рабо
ты на первую четверть. Комсо
мольцы решили устроить вы
ставку подарков школе, прове
сти смотр учебных пособий, об
судить на открытом комсомоль
ском собрании работу отрядных 
пионервожатых.

В книге рассказано, какие 
формы и методы применяли 
комсомольцы 85-й школы для 
того, чтобы повысить успевае
мость учащихся.

В книге описывается, как 
создавался дружный школьный 
коллектив, говорится о помощи 
комсомольцев школы пионер
ской дружине. Хорошую иници
ативу проявили комсомольцы 
школы, организовав клуб вы
ходного дня. о котором расска
зано в книге. В ней рассказано 
также о создании комсомольско- 
пионерского лектория, о вече
рах, экскурсиях, конференциях. 

* * «
Изданная, так же как и две 

предыдущие книжки, в изда
тельстве «Молодая гвардия»,

! книга В. Корчагиной «Юные 
| натуралисты летом» живо и 
; увлекательно повествует об ин
тересных работах юных мичу
ринцев.

В книге даются советы, как

организовать кружок юннатов, 
с чего начать работу, как пра
вильно распланировать учебно
опытный участок, создать уго
лок живой природы. Автор 
подробно говорит о работе 
юных ми ч у ринцев-с а д аво дов,
растениеводов, ботаников, жи
вотноводов, зоологов.

Одна из глав книги посвяще
на участию юннатов в великом 
наступлении на засуху. В степ
ных и лесостепных районах 
Европейской части нашей Роди
ны колхозники выращивают 
лесные полосы, создают пруды 
и водоемы. По великому ста
линскому плану советский на
род сооружает невиданные в 
мире стройки коммунизма. По
могая взрослым, пионеры Чн 
школьники вносят и свой по
сильный вклад в дело преобра
зования природы. Они собира
ют семена, выращивают сеян
цы. ухаживают за молодыми 
насаждениями лесных полос. 
Очень ценно, что в кни
ге подробно описывается, какие 
именно семена следует собирать 
в разные времена года. Эти со
веты окажут пионерам и 
школьникам практическую по
мощь.

Т. ДУДКИНА.



„МОЖЕТ БЫТЬ, КТО-НИБУДЬ 
ВЫСТУПИТ?"

Секретарь курсового комсо
мольского бюро Виктор Дани- 
ляк был серьезно обеспокоен. 
Часовая стрелка показывала 
ровно семь, а в аудитории, 
предназначенной для собрания, 
из 136  членов ВЛКС1М сиде
ло только... восемь.

Волнение секретаря бюро 
передавалось и груипоргам. 
Одни из них ежеминутно под
считывали количество явив
шихся, другие — срочно «при
поминали» кандидатуры, кото
рые можно отнести к числу 
отсутствующих по «уважитель
ной» причине.

Так, с двадцатипятиминут- 
Н1ым опозданием, при отсутст
вии 50 комсомольцев и 4 
группоргов, но с кое-как натя
нутым кворумом, началось от
четно-выборное комсомол iJcKoe 
собрание на пятом курсе ле
чебного факультета медицин
ского института.

Многие из присутствовавших 
очень удивились, когда секре
тарь курсового бюро попросил 
для отчета... 10 минут. Кое- 
кто воспринял это как шутку 
и попытался ограничить док
ладчика семью минутами.

Но отчет Виктора Даниля- 
ка был действительно немного
словен. Из него следовало, 
что курсовое бюро проделало 
«значительную» работу... по 
проведению политинформаций и 
докладов на юбилейные темы. 
Плохо обстояли дела с физ
культурной секцией. Ответст
венная за академический сек
тор тов. Бармина за учебой 
не следила. Тов. Даниляк не 
забыл упомянуть и о том, что 
работать было тяжело, а соби
рать комсомольцев трудно.

Понятно, что столь «скром
ный» по содержанию доклад 
не представлял для комсомоль
цев особого интереса. Некото
рые из них в это время читали 
книги, а некоторые, по опыту 
собраний прошлых лет, стара
тельно... обвязывали платочки. 
Что же касается председатель
ствующего, то он почти умоля
ющим голосом ежеминутно 
произносил:

— Может быть, кто-нибудь 
выступит? -• --

Напрасно предоставлялось 
слово и членам курсового бю
ро. Они. как по договоренно
сти, отвечали, что в докладе 
сказано все(?!) и добавить им 
нечего.

В обсуждении отчета участ
вовало всего 4 студента, при
чем двое из них выступали как 
члены бюро факультета. Тем 

„ не менее это не помешало тов. 
Даииляку отметить в заключе 
ние, что, на его взгляд, «вы
ступления дали похвальвую(?), 
полезную критику». «Правда, 
—заявил он, как бы поправля
ясь, — в основном зал молчал, 
но это из-за... студенческой 
скромности».

Почему же курсовое отчет
но-выборное собрание прошло 
неорганизованно, скучно? Раз

ве комсомольцам не о чем бы
ло говорить?

Нет, темы для выступлений 
были.

Пятый раз на курсе прохо
дит отчетно-выборное собрание 
и пятый раз, как сказала в 
своем выступлении студентка 
Чишницкая, комсомольцы слы
шат одни и те же слова о том, 
что бюро работало слабо и не 
использовало всех возможно
стей.

За прошедший год на кур
сах не проводилось ни вечеров 
отдыха, ни диспутов, ни конфе
ренций. Бюро мало интересова
лось работой групп, слабо бо
ролось за глубокие знания сту
дентов. Шесть человек, приня
тых в комсомол, — вот и все, 
что решило курсовое бюро на 
своих заседаниях за отчетный 
период. В течение года на кур
сах не проводились комсомоль
ские собрания по обсуждению 
наболевших вопросов жизни
организации. Ясно, что тов. 
Даниляк боялся принципиаль
ной комсомольской критики, 
грубо попирал права членов
ВЛКС1М. Потому-то в его док
ладе и не было делового, кри
тического анализа работы ор
ганизации, потому-то ему и
пришлось ссылаться на «пох
вальную студенческую скром
ность» .

Как ни странно, но подобные 
факты не были замечены ни 
факультетским бюро, ни коми
тетом комсомола института. 
Не вызвал беспокойства у них 
и ход комсомольского собрания.

— Собрание прошло впол
не удовлетворительно, — гово
рит секретарь факультетского 
бюро С. Резник.

— Да, это у нас одна из 
лучших курсовых организа
ций, — подтверждает секре
тарь комитета BJIKCM тов. 
Шлинчак.

Уже из одного этого видно, 
что комитет комсомола вуза 
плохо руководит курсовыми ор
ганизациями, не контролирует 
ход отчетов и выборов.

«Провести отчетно-выборные 
собрания в группах и на кур
сах до 21 сентября» — вот и 
все, что решил комитет перед 
проведением групповых и кур
совых отчетно-выборных собра
ний. Правда, 19 сентября на 
заседании комитета вновь сто
ял вопрос об итогах собраний. 
Но и на этот раз члены комите
та оказались в плену общих 
разговоров.

— Не по каждому же воп
росу, — уверяет тов. Шлин
чак,- — нужно принимать кон
кретное решение.

Скоро в институте состоится 
общевузовская конференция. 
Хочется надеяться, что на ней 
председательствующий не будет 
в затруднительном положении. 
Очевидно, многие товарищи по
желают выступить.

В. СТЕПАНОВА, 
В. ОЗЕРОВ.

НАШ —
(Вт крокодила

Позабыт,
позаброшен...

Клуб — очаг культуры.
Но — жители села Украин

ка Исилькульокбго района воз
держиваются выносить такое 
определение своему клубу.

И — не без оснований.
У заведующей клубом А. Р. 

Шалагиной любовь к тан
цам, и притом платным, приоб
рела уже характер болезнен
ной страсти. Она так увлечена 
ими, что не замечает, как в. 
незастекленные окна клуба 
сквозит холод, как фундамент 
раскисает и обваливается, как 
мрачно и темно внутри поме 
щения.

Средства, отпущенные прав
лением колхоза на ремонт клу
ба, не используются Шалаги
ной.

И стоит сельский клуб, ис-1 
хлестанный дождями, почернев- i 
ший, с подслеповатыми окна-; 
ми, стоит и ожидает заботли- j 
вого хозяина.

И. ЗАХАРОВ, i

Товарищи читатели; Наконец-то, мне удалось получить 
трибуну в уважаемой вами газете. Долго я просил, долго 
вы меня ждали. И вот, наконец, вы видите меня, готового 
к вашим услугам.

Трудная у меня задача. Не мало еще людей, которые 
нуждаются в моей помощи и в моих замечаниях. Но я на

деюсь, что вокруг меня вскоре создастся крепкий актив, и 
мы сможем тогда удовлетворять ваши требования, дорогой 
читатель.

Пользуясь предоставленной мне трибуной, я обращаюсь 
сегодня с просьбой: если среди вас есть друзья крокодила, 
то пишите, помогайте мне в работе.

Я буду благодарен любым формам помощи: фельето
нам, сатирическим стихам, басням, эпиграммам, юмори
стическим рассказам, пословицам и поговоркам, карикату
рам, заметкам с фактами, заслуживающими моего вни
мания.

Прошу также сообщить ваши замечания по первому 
номеюу моего выпуска и ваши пожелания мне.

Итак, низко кланяюсь вам
К Р О К О Д И Л .

САМИ ПО С Е Б Е ... Фельетон

Комплектование кружков на селе

В ожидании заботливого хо
зяина...

Рис. Н. Сазонова. 
 ☆ ☆ -------------

Премиальная 
волокита

Черлакский райком комсо
мола проявляет большую забо
ту о подготовке к политучебе. 
Этот вопрос обсуждался на пле
нуме райкома и собрании рай
онного комсомольского актива.

В июле был проведен семи
нар руководителей начальных 
политкружков. В ближайшие 
дни начнет работать постоянно 
действующий семинар пропа
гандистов при райкоме комсо
мола.

В большинстве населенных 
пунктов для всех юношей и 
девушек уже определены фор
мы политучебы. При комплек
товании кружков учитывается

степень общеобразовательной и 
политической подготовки мо
лодежи.

В отличие от прошлого года, 
политкружки создаются нынче 
в каждом населенном пункте, 
что повысит посещаемость и 
качество занятий.

Для действенного контроля 
за учебой комсомольцев б юно 
райкома утвердило 14 вне
штатных инструкторов, в обя
занности которых будет вхо
дить проверка работы круж
ков и оказание им практиче
ской помощи.

И. СТРЖАЛКОВСКАЯ.

Иным, быть может, кажет
ся, что главное — это заслу
жить премию, а получить — 
проще простого. Ан. кет!

Членам редакционной кол
легии стенной газеты «Уро
жай». выходящей при Воль- 
новском сельском клубе Пол
тавского района, за* хорошую 
работу была присуждена пре
мия. Это было в марте. Но за
ведующая районным отделом 
культпросветработы т. Зинчен
ко до сих пор обдумывает, как 
лучше вручить эту премию.

— Вы знаете, — говорила 
она весною. — премию мы вы
дадим. Только сейчас я еду на 
курорт. Отдохну, а потом...

Короче говоря, уехала.
Прошел знойный июль, и 

«удостоенные премии» вновь 
обратились к заведующему.

— Премию вы скоро полу
чите. — подтвердила Зинченко 
свое обещание, — только... А 
не лучше ли денежную пре
мию заменить натурой? Выдать, 
например, шахматы или мате- 
гиал на занавески для клуба... 
Кроме того, доверенность нуж
на?

Итак, премиальная волоки
та продолжается...

Л. ВАСИЛЬЕВ.

Нельзя сказать, что предсе
датель Черлакского районного 
совета ДСО «Колхозник» тов. 
Баштаник не выходит из свое
го кабинета. Нет, он иногда 
выезжает в сельскохозяйствен
ные артели. Но там его ви
дят... только руководители кол
хозов, и совершенно не видят 
председатели коллективов Физ
культуры, секретари комсо
мольских организаций, а тем 
более, сельские физкультурни
ки.

— Не доходят руки... Упу
стил... — признается тов. Баш
таник. — Хозяйством занялся.

Все видят, что Баштаник 
занялся наведением порядка, 
но только не в хозяйстве спорт- 
общества, а в своем личном. 
Строительство хаты, заготовка 
сена, разведение гусей настоль
ко захватили председателя, что 
у него мало осталось времени 
для руководства коллективами 
физкультуры.

И неудивительно, что в те
чение полугодия Баштаник про
вел только 2 заседания прези
диума.

Большинство физкультур
ных коллективов бездействует. 
В «делах» районного совета 
ДСО «Колхозник» числится, 
например, физкультурный кол
лектив колхоза «Красный 
Октябрь». Однако. никакая 
физкультурная работа здесь не 
проводится. Уже более двух 
месяцев прошло с тех пор, как 
уехал председатель этого кол
лектива Ф и з к у л ь т у р ы , н о  руко
водителю райсовета общества

об этом даже неизвестно.
Нет председателей коллек

тивов в колхозах им. Жданова, 
им. Кагановича. Здесь до сих 
пор не вручены билеты членам 
общества, никто не собирает 
членские и вступительные взно
сы.

Общество не имеет никакой 
связи со школами; интеллиген
ция сел не участвует в опортив- 

j ной работе среди молодых кол
хозников.

Но Баштаника все это мало 
волнует.

А почему? Потому, что и 
районный комитет комсомола 
не взволнован положением дел 
в обществе «Колхозник». Сек
ретари райкома тт. Сыеенко и 
Зенькова хорошо знают о пове
дении председателя общества 
комсомольца Баштаника. Но 
они никак не осмелятся принять 

' меры, необходимые для под’ема 
: уровня физкультурной работы 
I в колхозах района.

В настоящее время прово- 
! дится всесоюзный смотр кол- 
. лективов физкультуры общест
ва «Колхозник». Материалы по 

! проведению смотра давно по
лучены райкомом комсомола.' 
Получены и немедленно... пе
реданы тов. Баштанику. «Ва
ляй, мол, действуй!.. Это твое 
дело». А Баштаник, как изве
стно, занят другим делом, ему 
некогда...

Так и работают: райком ком* 
, сомола — сам по себе, а Баш

таник — сам по себе.
А дело — ни с места.

М. ПАВЛОВ.

Редкие гости
«...Проходит второй месяц, но у нас, в колхозе 

имени Фрунзе Усть-Ишимского района, не показано ни 
одного кинофильма. Везде бывают кинопередвижки, а 
наш отдаленный колхоз обходят...»,

(Из письма в редакцию Н. Бакоя).-

С к о р о /
( М О Ж Е Т  б ы т ь  в  А В Г У С Т Е ,  

М О « Е Т  Б Ы Т Ь  8  с е Н Т Я В Р Е  
или а октобРЕ)

Когда была здесь
передвижка? 

Когда «случалось» злееь 
кино?

Давным-давно,
давным-давно.

Рис. В. Гонт.

Клуб не ремонтируется
В долгие зимние вечера мо-, турка обвалилась, в оконных 

лодежь села любит собираться; рамах нет стекол.
в своем клубе, чтобы посмот 
реть кино, послушать лекцию, 
принять участие в самодеятель
ности, потанцевать.

Но в селе Колобово Муром- 
цевского района не заботят
ся о подготовке клуба к зиме. 
Крыша его протекает, штука-

Сельская молодежь не раз 
стремилась помочь в благо
устройстве клуба, но секретарь 
комсомольской организации 
тов. Знаев не прислушивается 
к голосу молодежи.

Т. ПОСТАВ АЛОВ.

Новости советской науки и техники

С а м о х о д н ы й  к р а в  , , Я в в а р е д “
На Одесском машинострои

тельном заводе освоено произ
водство нового мощного само
ходного крана «Январец». Этот
кран позволяет поднимать груз 
весом до двух тонн на высоту

соту он может поднимать де
сятитонный груз.

Кран «Январец» установлен 
на платформе, опирающейся

до 8 километров в час.
Новый самоходный кран бу

дет использован на великий
ка мощные колеса. Он может | стройках коммунизма, в порта к 
передвигаться с гомощью соб-! и нз  железнодорожных товар-

в 10 метров. На меньшую вы- ственного мотора со скоростью ных станциях.
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СИЛА, ВЫНОСЛИВОСТЬ, ЛОВКОСТЬ
МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР

ПРОТИВОРЕЧИЯ В ЛАГЕРЕ  
ИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКИХ А Г гЕ С С О Р О В

НА СНИМКЕ: счетовод
комсомолец В. Троицкий, на
гражденный Почетной грамотой 
обкома ВЛКСМ и личным 
кубком.

☆ ☆

В полдень 26 сентября ко
лонны спортсменов-кол- 

хознкков двадцати районов об
ласти, приехавших на свою 
первую областную спартакиаду, 
выстроились перед центральной 
трибуной омского стадиона 
«Ди-намо».

Здесь, на стадионе, они 
встречаются впервые. Кто ока
жется сильнее — пока неиз
вестно. Но каждый участник 
полой решимости бороться за 
почетное звание чемпиона об
ласти.

На мачте взвивается алый 
флаг спартакиады. Итак, со
ревнование началось»

За стартовой линией бего
вой дорожки — очередная чет
верка. Дует сильный встреч
ный ветер.

— ...Марш! — и загорелые 
юноши, в едином броске, уст
ремляются вперед.

Бег ведут москалеицы 
Г. Супрунюк и Л. Киселев. 
Метров пятьдесят они бегут 
почти рядом и лишь у самой 
ленточки Л. Киселев выры
вается вперед и заканчивает 
дистанцию на 0.1 секунды 
раньше своего друга.

Секундомеры судей отмети
ли первые достижеш1я. У Ки
селева — 13,6  секунды. Что
бы пробежать стометровку про
тив ветра с таким результа
том, надо быть тренированным 
спортсменом. Для начала—это 
неплохой результат.

Среди женщин, стартовав
ших на эту дистанцию, раз
вернулась упорная борьба за 
право участия r финальных 
забегах. Примерно с равными 
шансами па личпое первенство 
это право завоевали Н. Дудко 
(Павлоградский район), Е. Го- 
лобокова (Тгокалинский район) 
и Р. Емельянова (Дробышев- 
ский район).

Заключительные забеги на 
стометровку нз-за сильного 
ветра были перенесены на 27 
сентября.

... В легкоатлетических сек
торах стадиона «Динамо» 
редко бывало такое оживле
ние. Здесь участники спарта
киады состязались в прыжках 
и метании спортивных снаря
дов.

Вот в круг входит павло- 
градка Г. Войнович. Ядро, по
слушное ее руке, описав плав
ную дугу, падает значительно 
дальше предыдущих отметок.

В это же время в секторе 
метания диска соревновались 
мужские команды. Один за 
другим входили в круг метате
ли, и каждый старался как 
можно дальше бросить диск. 
Победу одержал павлоградец 
М. Гриковскис. Его успех при
носит команде 35 9  очков.

В заключение первого дня 
состоялись забеги мужчин на 
1 .5 0 0  метров и женщин — на 
4 0 0  метров.

Дистанция 1 .5 0 0  метров. В 
первом же забеге А. Русаков 
(Крутинекий район) сумел по
казать хорошее время — 4 
мин. 4 1 ,6  секунды. Его дос
тижение на 4 ,4  секунды выше 
разрядной нормы. А. Русаков— 
один из сильнейших лыжников

области, поэтому и успех его 
неслучаен.

Бег на четырехсотметровую 
дистанцию первой заканчивает 
девятиадцатилетняя колхозни
ца Н. Богничарова (Черлак- 
ский район). Ее достижение— 
1 мин. 0 9 .9  секунды. Ре
зультат Е. Голобоковой, заняв
шей второе место, всего на 
0 ,6  сек. хуже достижения 
рекордсменки.

Программа легкоатлетиче
ских состязаний первого дня 
закончена. Вот, наконец, дик
тор об’являет:

— По первому дню сорев
нований впереди молодые лег
коатлеты Павлоградского рай
она.

Павлоградцы и радовались, 
и беспокоились, так как еще 
не вернулись с состязаний ве
лосипедисты.

Они приехали, когда над 
городом уже сгущались сумер
ки. Еще взволнованный Васи
лий Троицкий рассказывал 
землякам:

На финише — учетчик сель, 
хозартели «Красный яр» Лю. 
бннского района, комсомолка 
С. Казанцева.

— Ульяна так хорошо на
чала гонку, но когда до фини
ша осталось каких-нибудь два 

j километра — вдруг прокол! 
j Но Ульяна Шалак не сош
ла с дистанции. За это коман
да получила бы штрафное оч- 

! ко. Она закончила ее, приведя 
! велосипед в руках: личная не- 
! удача не должна мешать ус- 
' пеху коллектива, 
j ...Шесть победителей пред
варительных и полуфинальных 
забегов выстроились на старте.

: Кто же все-таки будет первым?
! Кто оправдает надежды това
рищей?

Многие зрители предугады
вали победу Л. Киселева, го
воря, что он хорошо бежит на 
финише. Другие отдавали 
предпочтение резкому старту 
Г. Супрунюка.

Споры зрителей разрешили 
секундомеры. Г. Супрунюк 
закончил бег первым, намного 
улучшив свой вчерашний ре
зультат. Л. Киселев закончил 
бег за 12 .9  сек. Это на 0,1 
секунды хуже, чем у его дру- 

1 га.
Друзья поздравили друг 

друга. Конечно, — в условиях, 
когда дул ветер — это тоже 
успех.

...Со старта ушли бегуны, 
начавшие самую длинную ди
станцию программы соревно
ваний — пять тысяч метров.

Во главе бегущих — целая 
группа участников. Лишь пос
ле третьего круга уже знако
мый нам А. Русаков выры
вается вперед. Усиливая темп 
бега, он постепенно удаляется 
от головной группы. Тренпро-

НА СНИМКЕ: колхозница,
спортсменка Н. Дудко, награж
денная дипломами I и II степе
ни.
 ☆ ☆ -------------
ванный и выносливый спорт
смен бежит быстро и легко, не 
напрягаясь. Пробежав десять 
кругов, он увеличил просвет 
почти на полкруга и финиши
ровал первым.

Некоторые участники очень 
отстали от него, но дистанцию 
закончили все до одного. Чув
ство ответственности за успех 
команды — было характерным 
для каждого участника первых 
состязаний спортемепов-колхоз. 
е он ков.

...Живописная загородная 
роща, в золотистом убран
стве осени, наполнилась ве
селым и деловым шумом 
велосипедистов. Здесь по лес
ным тропинкам, через овраги 
н ровные полянки легла трас
са кроссовых гонок.

Велокросс — своеобразный 
вид состязаний. Побеждает 
сильный и волевой. Конечно, 
требуется и сноровка. К боль
шой радости земляков В. Тро
ицкий сумел и здесь отличить
ся. Он был первым в кроссе, 
а У. Шалак, не мало провозив
шаяся ночью с велосипедом, 
была второй среди девушек.

В город велосипедисты воз
вращались радостные и немно
го утомленные...

Первая спартакиада колхоз
ников закончилась. Техниче
ские результаты спортсменов 
молодого общества «Колхоз
ник», конечно, не очень высо
ки. Но первыми спортивными 
достижениями они показали 
жизнеспособность своего моло
дого и с каждым днем расту
щего общества.

Закончившаяся на прошлой 
неделе в Оттаве сессия совета 
северо-атлантического союза 
может служить примером тех 
глубоких противоречий, кото
рые раздирают лагерь импери
алистических агрессоров. Обо
зреватели крупнейших амери
канских газет, комментируя 
результаты сессии, приходят к 
выводу, что Соединенным Шта
там не удалось добиться от 
других участников агрессивно
го блока определенных обяза
тельств по главным вопросам, 
стоявшим на повестке дня: 
созда1:ие так называемой «об*- 
еднненпой европейской ар
мии»: определение численности 
BCHCit. которые должны быть 
выделены в эту армию; увели
чение военных усилий западно
европейских стран. Единствен
ный вопрос, по которому было 
вынесено определенное реше
ние — принятие Турции и Гре
ции в число участников Пакта 
—был продвинут в результате 
сильного давления США на 
Данию, Норвегию и некоторые 
другие страны.

Корреспондент газеты «Нью- 
Йорк тайме» Рестон, отмечая, 
что «на сессии было слишком 
много резких разговоров», ука
зывает. что «малые страны» 
выражали недовольство поли
тикой диктата, осуществляемой 
Соединенными Штатами. Как 
заявляет другой американский 
корреспондент Хайтауэр, «ма
лые страны» протестовали про
тив того, что «их призывают 
лишь проштамповать свое одоб
рение решений великой держа
вы». «Малые страны,—пишет 
английская газета «Дейли эк
спресс», — восстают против 
большой тройки» (США, Анг
лия. Франция — С. И.).

В наиболее резкой форме 
разногласия обнаружились по 
вопросу об увеличении воен
ных ассигнований стран—участ
ниц северо-атлантического naic- 
та, на чем настаивал генерал 
Эйзенхауэр в своем докладе 
сессии. Из высказываний печа
ти можно судить, что амери
канские требования усилить 
гонку вооружений были встрече, 
ны в штыки остальными уча
стниками пакта. Заявление ми

нистра финансов США Снай
дера о том, что западноевро
пейские страны не должны 
рассчитывать на помощь США, 
как указывает иностранная пе
чать, вызвало сильное беспо
койство на сессии.

Показательно, что даже анг
лийский министр финансов Гэй- 
тскедл пгдеоил пересмотреть 
военные планы, «исходя из 
более умеренных темпов во
оружения в течение продолжи
тельного периода». «Если это
го не будет сделано, — заявил 
он, — то долларовый дефицит 
Англии, инфляция во Фран
ции, безработица в Италии и 
колебания мировых цен на 
сырье, которые трудно пред
видеть, могут привести к серь
езнейшему финансовому кри
зису в западном мире». «Дей
ствительно, — пишет по пово
ду американских требований ча 
сессии правая французская га- 

: зета «Попюлер де Пари»% — 
1 инфляция является неизбеж
ным следствием вооружения» .• 
По мнению обозревателей, 
предложенный на оттавской 
сессии план увеличения амери
канских военных заказов в за- 
падкое аропей сдох странах «не 
устранит все усиливающегося 
долларового кризиса в Евро
пе» .

Высказывания, подобные 
высказыванию Гейтскелла, 
вызваны гибельными резуль
татами гонки вооружений на 
экономику западно-европейских 
стран и продиктованы страхом 
перед приближающимся эконо
мическим кризисом. Правители 
стран северо-атлантического 
пакта не могут также не счи
таться с волею своих народов 
к миру. Американская газета 
«Балтимор сан», оценивая 

позицию делегатов оттавской 
сессии, писала, что они «боят
ся политических выступлений 
своих народов». Народы стран 
северо-атлантичесЕЮго блока на 
горьком опыте познали, что пе
сет им гонка вооружений: все 
более широкие массы населе
ния этих стран приобщаются 
к могучему движению сторон
ников мира.

С. ИВАНОВ.

ЗА МИР, ЗА ЕДИНСТВО ГЕРМАНИИ

----☆

БЕРЛИН, 26  сентября.
, (ТАСС). По сообщению агент
ства АДН из Дортмунда, вче
ра там состоялся массовый 
митинг в защиту мира и един

ства Германии. На митинге 
присутствовало более 40  ты. 
сяч человек.

Участники митинга приняли 
обращение ко всем депутатам 
боннского парламента, в кото
ром призывают их немедленно 
принять предложения народной 
палаты Германской демократи
ческой республики о проведе
нии общегерманских выборов.

ВЫПУСК В ВЕНГРИИ ЗАЙМА МИРА
БУДАПЕШТ, 27 сентября. 

(ТАСС). Совет министров Вен
герской народной республики 
опубликовал обращение к вен
герскому народу, в котором 
сообщает о выпуске второго 
государственного займа мира. 
Заем выпускается на сумму 
1 миллиард форинтов сроком

ка 10 лет. Подпиской на вто
рой заем мира, говорится в 
обращении, наш народ содей
ствует собственному счастью, 
лучшему будущему своей ро
дины. Каждый форинт нового 
займа — это удар по планам 
поджигателей войны.

В о л н ени я в б е л ь ги й с к о й  г р м и и
БРЮССЕЛЬ, 27 сентября. : отряд жандармов и тапки. 35 

(ТАСС). Ha-днях среди солдат, ! солдат арестованы, 
расквартированных в казармах Газета указывает, что в

НА СНИМКЕ: спортсменка- 
разрядница Г. Войнович метает 
диск.
 ☆ ☆ ---------------

Почетными грамотами обко
ма комсомола награждены
две команды: за первое место— 
павлоградцы и за второе — 
спортсмены Кагановичского 
района. Почетные грамоты 
получили также В. Троицкий 
и А. Русаков, как добившиеся 
лучших успехов. Победители 
спартакиады, занявшие первые 
места, награждены дипломами.

Текст С. ЖУКОВА.
Фото В. ВЛАДИМИРОВА.

в Эвре (близ ВрЕОсееля), про
изошли волнения. Газета «Дра- 
по руж» пишет, что военные 
власти ввели в казармах воен
ное положение и послали туда

бельгийской армии солдат ча
сто незаслуженно подвергают 
наказаниям. Одно из таких 
несправедливых наказаний и 
вызвало волнения 6 Эвре.

Редактор В. С. МОЛОТОВ.

В театре и кино:
ОБЛДРАМТЕАТР — «Виш- I «На арене цирка» и «Школа

’ невый сад» начало в 12 час. 
дня, «Под золотым орлом» 

i нач. в 8 час. вечера. 2/Х — 
1 «Вишневый сад».

В КИНОТЕАТРАХ:

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — 
новый худож. фильм «Трево
га».

«ГИГАНТ»—-цветной фильм

ненависти».
«ЛУЧ» — «Граф Монте-Кри- л-

сто». (1 и 2 серии).
«ПОБЕДА» — «Мексикан

ская девушка».
«МАЯК» — «Тревога». 
«ЭКРАН» — «Мексикан

ская девушка».
Г О С Ц И Р К 

Скоро открытие сезона.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.
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